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LA COALITON PRO DU VALLON DENONCE 
LE PARTI PRIS ET LE CONFLIT D’INTÉRÊTS 
DE LA DIRECTION DE LA SANTÉ PUBLIQUE» 

Québec, le 3 juin 2004 - 

La Coalition Pro Du Vallon dénonce l’intervention publique de la direction 
de la santé publique de Québec (DSP) dans le dossier du prolongement de 
l’autoroute du Vallon en direction nord ou le prolongement du boulevard de 
la colline, direction sud. 

La DSP est un invité expert officiel du BAPE. Elle est représentée par M. 
Philippe Guerrier de la Direction de la santé publique de la Capitale 
Nationale. Or, en présentant un mémoire, ils se sont mis en conflit d’intérêts 
et leur objectivité est fortement hypothéquée comme expert dans la 
présente consultation du BAPE. 

Le 5 mai dernier, à la période de questions suivant l’exposé du rapport HBA 
sur l’impact environnemental du prolongement de l’autoroute du Vallon, la 
citoyenne Claudine Martineau, qui demeure sur la rue St-Jacques et qui 
doit prendre à l’année des antihistaminiques et des pompes respiratoires, a 
demandé et je cite : << Avez-vous pensé plus à la santé des animaux qu’à 
celle des citoyens? ». Le président, après avoir regardé les experts pour 
une réponse à sa question, lui a répondu : << Je crois honnêtement qu’il n’y 
a aucune des personnes-ressources qui peut répondre à cela, le promoteur 
non plus. n Or, pourquoi M. Guerrier n’a-t-il pas répondu, lui qui se 
préoccupe tant de la santé publique? Ne voulait (pouvait)-il pas dévoiler 
que son patron, M. Henri Prud’homme, travaillait avec une équipe de 
professionnels de près de 10 personnes a la confection d’un mémoire de 
26 pages contre le prolongement de du Vallon? 

Et ce même M. Guerrier est intervenu comme expert à la fin de la soirée du 
ler  juin dernier pour faire trois rectifications, dont une pour démontrer le 
bien-fondé de la présentation du mémoire de son organisme, à savoir que 
leur organisme est sollicité obliclatoirement lorsqu’il est question d’autoroute 
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Bien au contraire, sa réalisation aura un impact positif à ce niveau. 
L‘isolement inter-quartier, les infrastructures de loisirs difficilement 
accessibles, la fatigue et le stress constant au retour a la maison dû aux 
u bouchons 11 de circulation quotidienne, la respiration d’une densité de 
C02, etc. a bien plus d’impact actuellement sur la population. Ils ont ignoré 
les besoins d’une population de plus de 80 O00 citoyens (nes) Ce qui est 
encore plus surprenant est que la DSP s’engage dans le même combat 
intégriste que les groupes environnementalistes contre l’automobile et à 
même nos taxes. 

Nous allons faire une rectification ce soir au président du BAPE, M. Joseph 
Zayed, pour qu’il ne tienne pas compte du mémoire partial et engagé 
de la DSP. Nous sommes prêts à vous rencontrer a la salle communautaire 
Lebourgneuf où se tiennent actuellement les audiences a compter de 15 h 
30. 
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Renseignements : 

Coordonnateur Claude Perron 


